

## 岩手出身、鳥羽在住の祭り好き



笹村 信俊さん(41)

岩手県出身。岩手の大学を卒業し、就職で三重県の玉城町に移り住む。その後、おはらい町の「二光堂」に調理スタッフとして転職。結婚を機に妻の実家のある鳥羽市へ移住。

生まれ 学校 仕事 仕事  
岩手 → 岩手 → 玉城 → 伊勢

◎松阪牛のステーキ牛丼はみ出んばかりの大きなお肉が特長！

◎朝の仕込み時に、ステーキ丼に使う松阪牛をさばきます

◎カツオを切る柳包丁と野菜を切る薄刃包丁は名古屋で買いました

式年遷宮がきっかけで移住を決心

でしあうね。職場がおはらい町にあるのも魅力でした。この界隈には一年中めでたい、ハレの日のような賑わいがあり、お祭り好きの私は、その雰囲気だけでワクワクしますよ♪

この地域の魅力はどこにありますか？  
「伊勢神宮の存在は大きいと思いますが、数多くの伝統や祭りが地域に根付いているところが一番の魅力。私も地元の祭りに参りてみてほしいですね」

「伊勢神宮の存在は大きいと思いますが、数多くの伝統や祭りが地域に根付いているところが一番の魅力。私も地元の祭りに参りてみてほしいですね」

青年団の縁あつて

白そうだなと。気づけば伊勢にハマっていました(笑)」

「ゆくゆくは岩手に帰る可能性もあったのですが、青年団でござりました。この伊勢に留まりたい気持ちも高まっていたん

配属先の三重で転職するの

も珍しいバーネですね？」

「伊勢神宮の存在は大きいと思

いますが、数多くの伝統や祭りが地域に溶け込みやすいおおらかな雰囲気を感じます。こうした地域の醸し出す人柄にぜひ一度

通じて祭りがあり、私のように

一ターン移住して日が浅くても

地域に溶け込みやすいおおらか

な雰囲気を感じます。こうした

地域の醸し出す人柄にぜひ一度

触れてみてほしいですね」

「伊勢神宮の存在は大きいと思

いますが、数多くの伝統や祭り

が地域に根付いているところが

一番の魅力。私も地元の祭りに

参りてみてほしいですね」

たとえば、こんな  
笹村さんの1週間

松阪牛のステーキ牛丼やてこね寿司の調理をしています。休日は子どもとの時間をしっかり満喫!

Monday..... 仕事  
仕込みから盛り付けまでローテーションで担当。肉に火を通す焼き場もこなします。松阪牛の美味しさが引き立つよう、ミディアムに柔らかく焼き上げるために日々勉強中!

Tuesday..... 仕事  
ランチタイムは店が忙しいため、自分の昼食は10時半からの休憩で。妻が作ったお弁当を美味しいいただきます。

Wednesday..... 仕事  
漬物の盛り付けは、仕込み時間中に100個ほどあらかじめ用意しておきます。新人スタッフが入ったときは、効率のよいやり方を教えることもありますよ。

Thursday..... 休み  
休みの日は家族と妻の妹夫婦で遊びに行くことも。この夏は大台町で川遊びもしました。「イントゥン伊勢ララバーグ」の小さいメリーゴーラウンドもうちの子のお気に入りです。

Friday..... 仕事  
ホール担当との連携を上手く取りつつ、お客様に料理を提供。私が接客をすることがないのですが、前職よりお客様との距離が近いので、やりがいを感じています。

Saturday..... 仕事  
休憩時間におはらい町やおかげ横丁を散策して、新しいお店や人気の商品をチェック。岩手の実家に伊勢の鉢菓を送ることもあります。

Sunday..... 仕事  
松阪牛の牛丼が看板メニューですが、伊勢志摩の郷土料理「手こね寿司」も人気。毎朝カツオを仕込んでいます。

**取材メモ**

- すっかり地域に馴染んでいる笹村さんが岩手出身だと聞いて驚きました。移住する人を虜にしてしまう、伊勢と鳥羽の魅力がよく伝わってくる取材でした。笹村さんのようにパワフルな若い世代が集まって、伊勢と鳥羽の伝統行事を守っていっていただきたいですね。

